

## 村内より2名に旭日双光章の栄誉 ～平成25年秋の叙勲～



「旭日双光章」に叙された嶋田氏



「旭日双光章」に叙された川端氏



防犯栄誉金章を受章した東田惣一さん（左）

11月3日付で発令となつた秋の叙勲において、嶋田勝久氏（老部）及び川端昭治氏（尻労）の両名が旭日双光章に叙され、越善靖夫村長に受章の喜びを報告しました。

嶋田氏は、平成元年7月に村議会議員に初当選以来、平成23年4月までの6期22年の長きにわたり村議会議員として活躍され、また、この間、建設常任委員会委員長、原発建設促進特別委員会委員長を務められました。更に平成15年5月から平成19年4月まで議長に就任され、議会の円滑な運営に尽力され村の振興発展に寄与されるなど、長年にわたる地域福祉の向上、産業振興等地域社会の発展への貢献が特に顕著であると認められ、今回の受章となりました。

川端氏は、昭和58年に尻労漁業協同組合理事に就任、平成10年2月から現在に至るまで代表理事組合長として漁業運営に尽力されています。また、平成12年7月に青森県漁船保険組合理事に就任、更に平成24年7月から現在に至るまで同副組合長を務められ、平成13年12月より現在まで青森県水産振興審議会委員を、平成18年7月より現在まで青森県東部海区漁業調整委員会の知事選任委員を務められるなど、長年にわたる本県水産業の振興・維持安定への貢献が認められ、今回の受章となりました。

お二方のこれまでのご功績に対し深く敬意を表すと共に、ご尽力に改めて感謝し、「ご栄誉を心からお慶び申し上げます。

川端氏は、昭和58年に尻労漁業協同組合理事に就任、平成10年2月から現在に至るまで代表理事組合長として漁業運営に尽力されています。また、平成12年7月に青森県漁船保険組合理事に就任、更に平成24年7月から現在に至るまで同副組合長を務められ、平成13年12月より現在まで青森県水産振興審議会委員を、平成18年7月より現在まで青森県東部海区漁業調整委員会の知事選任委員を務められるなど、長年にわたる本県水産業の振興・維持安定への貢献が認められ、今回の受章となりました。

10月17日、東通村防犯指導隊の東田惣一さん（白糠）が村長室を訪れ、防犯栄誉金章受賞を報告しました。

この表彰は、多年にわたり地域安全活動に尽力し、安全安心な街づくりへの功績が特に顕著である者に、警察庁長官及び公益財団法人全国防犯協会連合会会長より贈られるものです。

東田さんは、平成16年の東通村防犯指導隊発足当初より同隊の隊長を努め、各種行事に参加してパトロールや防犯指導を実施し、地域の安全・安心の維持に貢献されています。

### 防災功労者

### 防犯栄誉金章受賞